
Je crois que le jour de

la naissance de mon

fils a été très

importante, la

rencontre lorsqu'il est

sorti de mon ventre la

découverte lorsque l'on

s'est regardé pour la

première fois...

Nathalie 37 ans Pontoise
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